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La verdadera felicidad de la Navidad
Cuando se piensa en la Navidad, en la era 

del consumismo y de la masificación, enseguida 
viene a la mente la idea de los regalos. En los días 
que preceden a la venida de Cristo, las personas 
corren, se apuran, se sienten estresadas, agotadas 
por gastar, comprar el último modelo de celular o 
bien la última ropa de moda. Es la carrera tras los 
regalos. La Navidad se convirtió en un paquete 
con un moño, una mesa repleta de comida, un día 
que se olvida sentirse felices.

Pero la Navidad es otra cosa totalmente 
diferente. La Navidad es una mamá que reza 
humildemente en un rincón de la casa; es 
ralentizar para darse cuenta que las cosas simples 
son extraordinarias; es un augurio inesperado, 
una caricia en la espalda, una palabra de  aliento; 
es un perdón. La Navidad es la síntesis de la Luz, 
del nacimiento de Aquél que supo transformar 
el mundo con el amor; de Aquél que, naciendo, 
donó al mundo entero la esperanza, la presencia, 
la memoria. En el día de Navidad cada hombre es 
llamado a rendir cuentas a la propia consciencia, 
cada hombre se convierte en instrumento de 
caridad. ¿Pero cómo se vive la Navidad? ¿Cómo? 
La Navidad está en los corazones, está en el 
derribar los muros de la indiferencia, está en el 
saber transformarse, está en acoger el nuevo 
día como un precioso acontecimiento, es saber 
ser agradecidos. Es Navidad cuando estamos en 

paz, cuando alejamos el mal, cuando dividimos 
nuestro pan, cuando hacemos de la Palabra 
de Dios nuestro camino. La Navidad no es 
solamente un día, porque Jesús nace en nuestros 
corazones todas las veces que lo llamamos, que lo 
reconocemos. Él viene a la Luz en las miradas de 
quien sufre, en las bocas de quien tiene hambre, 
en las almas de quien no guarda rencor, y vive y 
respira en cada mirada consoladora, en cada boca 
alimentada, en cada alma aliviada. En esta época, 
marcada por la inusual “involución” del género 
humano que vive la pandemia, el nacimiento 
de Jesús es el signo que traza el camino hacia lo 
esencial; nos desnuda de lo superfluo, de todos 
los detalles, porque es Él quien vive en nuestros 
corazones. Por lo tanto, la Navidad es abrir de 
par en par las puertas para hacer entrar la Luz, 
Jesús, Aquél que vence las tinieblas, que ilumina 
también el rincón más oscuro de la casa, porque 
allí una mamá está todavía rezando. Es Él quien 
vence al mundo con el Amor y nos enseña que la 
Navidad es la pobreza  de las riquezas  terrenales. 
Porque la verdadera felicidad es un pesebre, 
de heno como cuna, el aliento de un buey y un 
asno como calor, los brazos de una Mamá como 
protección, un Padre arrodillado como primer 
servidor, es un cielo inundado de Luz.

Rosanna Evangelista
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Mi primera Navidad en la comunidad 
internacional de las Adoratrices de la Sangre 
de Cristo en Roma, en este momento especial, 
fue verdaderamente diferente. Celebrar la 
Navidad en el tiempo de la pandemia, y para mí 
personalmente en circunstancias completamente 
diferentes, me dio la oportunidad de vivir más 
intensamente el encuentro con el Niño de Belén. 
Las nuevas circunstancias dieron también una luz 
nueva sobre la visión de mí misma, de las personas 
alrededor mío, como así también sobre la manera 
de mirar el mundo en el momento presente.

Jesús se encarnó y nació en el tiempo, y en este 
nuestro tiempo lleno de inseguridades y miedo, 
su voz desde el pesebre tan pobre y humilde 
resuena hoy más elocuente que nunca. Dios se 
hizo hombre y esta realización ilumina de manera 
nueva mi vida. Como comunidad internacional, 
entretejida de culturas, mentalidad y experiencias 
diferentes, somos un “refugio” perfecto para el 
pequeño niño Jesús. Lejos de nuestras casas, 

rodeadas de situaciones nuevas e inciertas en 
las que es difícil prever y planificar cualquier 
cosa, tenemos la posibilidad de acercarnos a Él y 
donarle la parte más íntima y frágil de nosotras 
mismas.

Una Navidad especial, un cumpleaños de Jesús 
especial también por la riqueza de la comunión de 
oración, la liturgia que coloreamos con cantos de 
culturas diferentes. Recordaré esta Navidad como 
una gran fiesta, porque Jesús vino a todos nosotros 
como lo fue para Él, sin privilegios, y esto trae una 
alegría verdadera que calienta los corazones y 
que permanece. Mi augurio es que cada persona 
pueda experimentar esta alegría duradera y que 
nunca olvidemos al Emmanuel, Dios con nosotros 
y siempre para nosotros, dondequiera estemos, 
cualquiera sea nuestro nombre o las experiencias 
que hicimos. Él es nuestra seguridad y su cercanía 
es el don más grande para nuestras vidas.

Hna. Ljubica Radovac, ASC

Una Navidad especial

Adoratrici del Sangue di Cristo / Adorers of the Blood of Christ
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Seminario en Sukamahela
¿QUIÉN PUEDE RESPONDER AL GRITO DE 

LA SANGRE?
Cada uno de nosotros puede responder 

al grito de la sangre. Nosotras que hemos 
participado en el seminario en la sub parroquia de 
Sukamahela nos hemos asombrado encontrando 
los héroes del amor por la Sangre de Cristo: el 
coro, la pequeña comunidad cristiana y el nuevo 
grupo de mujeres cuyo deseo es el de responder 
al grito de la sangre.

Hna. Rosehawa (ASC), que facilitó este 
seminario con el tema “¿Quién es Santa María 
De Mattias?”, presentó a MDM, su carisma y 
su ministerio. Después, haciendo referencia al 
evangelio de Lc. 10, 25-37, habló de la importancia 
de las obras de caridad a Dios y al prójimo. Todos 
los participantes estuvieron felices y deseosos de 
sacrificar más sus vidas como lo hizo S. María De 
Mattias.

Hna. Rosehawa invitó a los participantes a 
expresar sus sentimientos o algo del seminario 
que les tocó el corazón. Compartieron los desafíos 
que tienen que enfrentar específicamente en sus 
aldeas:

• El fracaso de sus esfuerzos para hacer 
conocer a S. María De Mattias en sus zonas

• Mala información dada a los jóvenes
• Dificultad de los varones a adherir a su fe 

cristiana

• Además, algunas mujeres no son 
conscientes de sus responsabilidades en la 
familia.

Más allá de todos los desafíos, creen que 
Santa María De Mattias intercede por ellas, 
haciéndolas mujeres pacientes y amorosas. 
Además, individualizaron estrategias para 
superar estos desafíos:

• Rezar en grupo o en familia por una 
necesidad especial

• Más servicio y voluntariado para los 
necesitados

• Promoción de la vida cristiana en los 
creyentes para que vivan en consecuencia

Agradecemos a Dios por estos grupos de 
S. María De Mattias, por su consciencia de las 
necesidades actuales en sus aldeas y por el paso 
que se hizo para acoger a los niños marginados y 
sostenerlos en sus necesidades primarias y en el 
crecimiento.

A través de la intercesión de Santa María De 
Mattias, continuamos creciendo en el espíritu de 
santidad para perseverar y superar los desafíos 
encontrados durante su servicio. Que el poder de 
la Sangre de Cristo las asista en este momento.

ASC y postulantes de la comunidad de 
Chibumagwa

Área Continental: África
Región Tanzania

Del Mundo ASC
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25 años de servicio
El Proyecto Salud Sangre de Cristo en 

Guatemala celebró recientemente sus 25 años 
de servicio a los más necesitados en esta gran 
realidad de la comunidad.

Fundado hace 25 años por Hna. Dani Brought, 
este proyecto creció de ser el único consultorio 
a tener más sedes, con laboratorios, farmacias 
y sedes para servicios dentales y ecológicos. El 
proyecto recibió esta nota de Dani: “Felicitaciones 
por los 25 años de servicio. Qué fuerte testimonio 
y demostración de bondad por todo el pueblo 
de Dios. Mi corazón está lleno de gratitud y de 
amor por cada uno de ustedes que fue y continúa 
siendo parte de la familia del Proyecto Salud”.

Los miembros del equipo sanitario 
compartieron su alegría y su agradecimiento 
decorando cada consultorio y las sedes 
permanentes. La jornada comenzó con una 
celebración eucarística especial seguida del 
almuerzo preparado en el campo de básquet que 
permitió mantener las normas de distanciamiento 
social. Muchos miembros recibieron el 
reconocimiento por los años de servicio o por lo 
que se distinguieron en la actividad.

Hna. Kris pudo participar como miembro del 
consejo directivo y como representante de las 
Adoratrices, y compartir una reflexión sobre el por 
qué del título del Proyecto. Sangre de Cristo tiene 
un significado tan profundo para el ministerio 
que realizan y por el apoyo que se comprometen 
en ofrecer.

Qué bendición que las Adoratrices estuvieron 
para esta gran obra, sosteniendo a menudo 
muchas de las iniciativas a través de subvenciones 
y donaciones, y apoyando a Hna. Dani y a Hna. 
Kris como “embajadoras  de presencia y guía”. Sin 
embargo, la gracia más grande fue la de trabajar 
al lado de mujeres y hombres tan dedicados que 
ahora llamamos amigos.

Pueden ver gran parte del trabajo visitando 
Youtube y digitando el nombre del proyecto.

Hna. Kris Schrader, ASC

Área Continental: Américas
Región USA

Del Mundo ASC
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Proyecto Leña
Al terminar el verano, Hna. Michelle Woodruff 

y Hna. Maureen Farrar recibieron una subvención 
de 1.000 dólares de la Catholic Extension Society. 
La finalidad de la subvención era la de dar ayuda 
inmediata a las personas en dificultad. El desafío 
más grande fue el de determinar a quién y qué 
fuese lo más necesario entre las muchas personas 
necesitadas de las que estamos rodeadas aquí en 
Crownpoint, Nueva México, en la reserva india 
Navajo.

Junto con las personas, se decidió adquirir y 
comprar leña, especialmente para los ancianos y 
quienes viven en zonas más lejanas, que todavía 
usan cocinas a leña sea para calentarse como para 
cocinar. Muchos no tienen a nadie que transporte 
la leña para ellos, mucho menos para cortarla.

El plan fue puesto en acto: una mujer que se 
encuentra en una zona donde normalmente no 
trabajamos, pero que tiene una gran necesidad, 
contrató una pareja de hombres transportadores 
de leña, adquirió varias cargas de leña y consiguió 
una carga para cada una de las ocho familias en una 
lista de 72 que había identificado como necesitadas 
de asistencia. 

Nuestro intento era el de asistir en las entregas, 
pero cuando Hna. Michelle resultó positiva al 
Covid-19, no fue posible; entonces otro intervino 
para entregar la leña. Una pareja de transportadores 
de leña en Crownpoint nos ayudó y pudimos 
asistirlos en las entregas a otras ocho familias de la 
zona general. Una de las mujeres que recibió la leña 
dijo a los hombres que se la entregó: “Estoy tan feliz 
porque vinieron. Estaba casi lista para romper las 
tablas del cobertizo para quemarla porque tengo 
tanto frío”.

 
Hna. Maureen Farrar, ASC

Región USA
Del Mundo ASC



6

“La gracia de Dios es el aceite que llena la lámpara del amor”
Dios nos llamó y eligió para trabajar en su viña 

ya antes de que naciéramos. El amor de Dios por 
nosotras no tiene fin, los pensamientos de Dios 
sobre nosotras son sin límites, la gracia de Dios 
con nosotras no tiene confines y la protección de 
Dios es sin medida. Estábamos verdaderamente 
felices y entusiastas de pronunciar nuestro “SÍ” 
para siempre al Señor divino vivo y amoroso. El 
3 de diciembre de 2020 fue para nosotras una 
jornada para gozar del inmenso amor de Cristo 
que sembró la semilla de la fe en nosotras, la gracia 
del Espíritu Santo y el carisma de su preciosísima 
Sangre. En el jardín de Jesús crecimos paso tras 
paso haciendo madurar en nosotras la decisión 
final.

En este día especial de compromiso final, 
nuestros corazones estaban llenos de gratitud y 
de alegría hacia Dios y cada hermano y hermana 
mientras nos sentimos profundamente amadas 
y llevadas por Él. Dios nos bendijo con el don 
de la vida plena, de la gracia de nuestra llamada 
bautismal llevada a cumplimiento  con la preciosa 
vocación en la Congregación de las Adoratrices 
de la Sangre de Cristo. Es su fuerza y su sostén que 
nos permitió llegar a este día, y queremos expresar 
nuestro humilde agradecimiento por la gracia 
que nos sostuvo durante el itinerario formativo. 
Dios nos llenó de su amor en las diferentes etapas 
de nuestra vida para que pudiésemos estar listas 
para colaborar en su obra aquí en la tierra. Su amor 
apasionado por nosotras nos alimenta. Nuestros 
corazones están orientados y sintonizados con el 
de Dios para convertirnos en discípulas a tiempo 
indeterminado para su gran misión.

La fe nos dice que no importa lo que nos 
espera,  Dios nos aguarda allí donde nos llamó 
a florecer. Santa María De Mattias llama a todos 
los hijos de Dios a vivir con un único deseo, el de 
“agradar a Jesús” y comprometernos con alegría 
para salvar “al querido prójimo”. A través de la 
poderosa intercesión de nuestra fundadora Santa 
María De Mattias, pudimos hacer nuestros los 
valores de Cristo Crucificado, su misterio pascual 
en nosotras. Fuimos formadas y animadas a 
caminar en las huellas de Jesús para experimentar 
la extraordinariedad de este día en nuestra vida.

Recordamos a nuestra familia ASC en todo 

el mundo, especialmente a Hna. Nadia Coppa, 
nuestra superiora general y a la administración, 
que nos acompañaron y fortalecieron a través 
de las oraciones y un profundo sentido de 
cuidado, preocupación, cooperación, y a 
Hna. Mini Pallipadan, superiora regional y a la 
administración, las hermanas de nuestra Región 
India, por habernos sostenido con la oración y 
el sacrificio. Una palabra de aprecio a todas las 
hermanas y a los laicos que miraron el programa 
en directo streming en Youtube. Que Dios 
pueda alegrar a todos con su gracia para ser sus 
auténticos misioneros.

La gracia de Dios es INMEDIATA. 
Su misericordia es INAGOTABLE. 
Su paz es INEXPRESABLE.
                           

Con los corazones agradecidos

Neo profesa Hna. Maya y hermanas de profesión 
perpetua Deepika, Fathima, Jyothi, Vinnarasy y 

Velanganni
Región India

Área Continental: Asia
Región India

Del Mundo ASC
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El día de la memoria de las víctimas – mártires de la guerra en Patria
El 18 de noviembre de 2020, se celebra en la 

república de Croacia el día de la conmemoración 
de las víctimas de Vukovar y Škabrnja. Las ciudades 
de Vukovar y Škabrnja se transformaron en símbolo 
de la guerra de la Patria y representan un signo de 
la resistencia, de la unidad y el sacrificio hecho por 
la libertad que hoy gozamos en Croacia. En la vigilia 
del día de la conmemoración y del 29º aniversario de 
la masacre de Škabrnja, para recordar a las víctimas 
de la guerra de la Patria 1091-95 y la derrota de las 
fuerzas de defensa de Vukovar el 18 de noviembre 
de 1991, se encendieron velas y se rezó en todo el 
país.

Estos son días de agradecimiento pero también 
de dolor por la presencia de heridas profundas que 
no están completamente curadas. Todos los años, 
muchos son los visitantes/croatas que vienen para 
estar presentes en el programa celebrativo de la 
memoria.

También las Adoratrices de la Sangre de Cristo, 
que desde el 2003 participan activamente en la 
vida de la ciudad de Vukovar, tomaron parte en las 

celebraciones del Día de la Memoria. Con su presencia 
pacífica, la oración y el trabajo, las hermanas median 
la cercanía de Dios a todos. A través de su apostolado, 
que consiste en la catequesis parroquial, la animación 
de la liturgia, el acompañamiento de la comunidad 
de oración de la Sangre de Cristo, la organización del 
espacio sagrado como sacristanas, la asistencia a los 
ancianos y enfermos de la parroquia, la hospitalidad 
y la apertura a quienquiera “va” a la comunidad, las 
hermanas tratan de testimoniar la presencia de Dios 
en sus ambientes. Quieren ser un signo del amor de 
Dios a través de la adoración y el culto de la Sangre 
de Cristo. Todos los días presentan al Padre celestial 
la Sangre preciosa de Cristo en la Eucaristía por las 
necesidades de la gente, por la sanación de las 
heridas espirituales y por la gracia del perdón.

Hna. Lucija Bijelić, ASC

Área Continental: Europa
Región Zagabria

Del Mundo ASC



Cada uno 
de nosotros 
es un filósofo 
potencial. La 
filosofía no es 
m o n o p o l i o  

de filósofos 
profesionales. 

Vivir es pensar, 
reflexionar e 

imaginar; y sobre todo 
en este momento desconcertante en el que 
la infección de Covid-19 ha quebrado nuestro 
mundo “tomado prestado”, estamos obligados a 
redefinir el ritmo mismo de la vida.

El Covid-19 es una mega pandemia, aún si 
la organización Mundial de la Salud la definió 
una pandemia, porque nunca una enfermedad 
como ésta afectó a las personas en tantos países. 
Nunca nada en nuestra vida causó el cierre del 
mundo de esta manera. Cada país trató de seguir 
un itinerario diferente. Justo o no, se dio cuenta 
que a un cierto punto cerrar era inevitable. Fue 
una lucha con el dolor y la confusión, y a veces 
con las oraciones por la redención colectiva.

Durante esta pandemia fuimos obligados 
a aprender nuevas lecciones y a redescubrir el 
valor de aquellas antiguas. Una vieja lección que 
se reveló útil durante la crisis Covid-19 fue que la 
higiene ayuda. A todos nos enseñaron a lavarnos 
las manos todas las veces que regresamos a 
casa y sobre todo todas las veces que éramos 
conscientes de poder haber estado en contacto 
con gérmenes patógenos. Sin embargo, si el 
gráfico de ventas de jabón durante la crisis 
está en alza, se trata de un indicador de que la 
importancia de lavarnos a menudo las manos 
lo hemos redescubierto como si hubiese sido la 
primera vez.

Hemos vivido un período de aislamiento. La 
disponibilidad de comida, agua, comunicación, 
medicinas, educación y entretenimiento en 
televisión e internet nos ayudó a seguir adelante. 
El aislamiento nos obligó a preguntarnos qué es 
lo que verdaderamente necesitamos para vivir 
razonablemente bien. Y la respuesta, en la mayor 

parte de los casos, es: no demasiado. Mientras 
las exigencias fisiológicas y de seguridad fueron 
fundamentales, muchos encontraron la manera 
de aprender nuevas competencias o hacer cosas 
que siempre quisieron hacer pero para lo cual 
nunca tuvieron tiempo. Familias y amigos se 
empeñaron durante las video llamadas y muchos 
“encontraron” a los miembros de la familia más 
a menudo durante el aislamiento que antes. No 
obstante el confinamiento, hemos descubierto 
muchas cosas nuevas que trajeron un ritmo 
nuevo a nuestra vida.

Mientras tanto, en ausencia de un toque 
humano, estamos levantando grandes muros 
de separación y de exclusión para sobrevivir 
biológicamente. Vivimos con máscaras y 
desinfectantes. Vivimos con el miedo y la ansiedad 
crónica. O bien huimos a través de todas estas 
aplicaciones que nos permiten “trabajar en casa”. 
Aunque técnicamente estamos vivos, estamos 
muertos –estética y espiritualmente. Raramente 
preguntamos lo que debería preguntarse: ¿Qué 
es el trabajo? ¿Qué es la productividad? ¿Qué 
es el progreso? ¿Qué es la instrucción? Y, sobre 
todo, ¿cuál es el ritmo de la vida y de la muerte?    

Hna. Shiny Kayyaniyil, ASC

Un nuevo ritmo de vida
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Cumpleaños: Celebramos la vida

40 años
Hna. Laura Cukar  31/01/1981     Zagabria
70 años
Hna. Krescencija Delaš 25/01/1951     Zagabria
Hna. Katarina Lukačević 29/01/1951 Zagabria
80 años 
Hna. Maristela Hećimović 01/01/1941     Zagabria
Hna. Barbara Borders 03/01/1941     USA
Hna. Lucia Sarti  22/01/1941     Italia
Hna. Regina Siegfried 25/01/1941     USA
90 años
Hna. Imelda Rose Hammeke 15/01/1931      USA

Volvieron a la casa
del Padre

02/12/2020 Hna. Blandina Hug   Schaan

04/12/2020 Hna. Elia Siddi    Italia

07/12/2020 Hna. Mary Ann Mueller  USA

07/12/2020 Hna. Agatha Marie (Eva) Groft USA

08/12/2020 Hna. Elena Pannunzio  Italia

14/12/2020 Hna. Mary Ann Bahr   USA

Calendario Administración General

11 de enero - 26 de febrero: visita canónica a la región India – en modalidad online
12-14 de enero: Hna. Nadia participa en la Asamblea anual de constelación - UISG con el tema: 
“Fraternidad: lugar de fidelidad al carisma y a la misión”

En la Congregación

Mensual de Información
a cargo de

Adoratrices de la Sangre de Cristo
Comunicaciones Internacionales - Dirección General

Via Maria De Mattias, 10 - 00183 ROMA

Año XXII,  Nº 1, enero de 2020

Comisión de redacción
Maria Grazia Boccamazzo, ASC

Debora Brunetti

Traducciones a cargo de
Hna. Ljubica Radovac - croato

Hna. Betty Adams - inglés
Hna. Anastazia FlorianI - kiswahili

Hna. Bozena Hulisz - polaco
Hna. Clara Albuquerque - portugués

Hna. Miriam Ortiz - español
Hna. Johanna Rubin - alemán


